



INFORMATIVO: RECESO UNIVERSITARIO Y TRASLADO DE LAS DEPENDENCIAS

Estimad@s estudiantes,

Además de saludarles, informamos a ustedes que a partir del lunes 31 de enero de 2022, la universidad se encontrará en receso, mismo que se extenderá hasta el viernes 25 de febrero, por lo que, las actividades se retomarán con normalidad desde el lunes 28 del mismo mes.

Asimismo, cabe señalar que, desde el 28 de febrero, las actividades tendrán lugar en el Edificio INDEP del Colegio de Contadores de Chile, instalación ubicada en calle Pantoja Nº 54, comuna de Santiago. La necesidad de efectuar este traslado obedece a que se nos informó, por parte del nuevo propietario del Ex Edificio UNICIT, que el actual arriendo no sería renovado.

Por lo anterior, se comunica que la primera semana de actividades, posterior al receso, constituirá un período de adaptación a las nuevas dependencias, por lo que, durante ese período el tiempo de respuesta vía mail podría verse ralentizada. Asimismo, cabe indicar que la atención presencial iniciará, si la situación sanitaria lo permite, el lunes 07 de marzo de 2022.

Agradeciendo desde ya vuestra comprensión, se despide cordialmente,

Ilvia Ferfada Vergara Directora Ejecutiva

USACH- MINEDUC